

# PUBLIK

## Tasyakuran HUT Tangsel ke-16 di Pamulang, Sarat Makna dan Semangat Gotong Royong

Suhendi - [TANGSEL.PUBLIK.CO.ID](http://TANGSEL.PUBLIK.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 19:35



TANGSEL – Tasyakuran peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16 Kota Tangerang Selatan (Tangsel) berlangsung meriah di halaman Kantor Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Jumat (13/12/2024). Acara ini dimenangkan dengan berbagai kegiatan seperti ceramah agama, doa bersama, santunan anak

yatim, bazar UMKM, pasar murah, festival film, festival bintang vokalis gambus, dan pemotongan tumpeng.

Hadir dalam acara tersebut, Asisten Daerah I (Bidang Pemerintahan dan Kesra) Kota Tangsel, H. Chaeruddin, M.Si, mewakili Wali Kota Benyamin Davnie yang berhalangan hadir karena tugas di Jakarta.

Camat Pamulang, H. Mukroni, menyampaikan rasa syukur atas kehadiran seluruh elemen masyarakat dalam peringatan ini.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada para tokoh masyarakat, alim ulama, dan seluruh warga yang telah mendukung acara ini. Semoga keberkahan selalu menyertai kita semua," tuturnya.

Ia menambahkan bahwa momentum ini merupakan refleksi sejarah pembentukan Kota Tangsel yang ditetapkan berdasarkan Undang-Undang Nomor 51 Tahun 2008.

Dengan semangat kebersamaan dan inovasi, peringatan HUT Tangsel ke-16 di Kecamatan Pamulang ini menjadi pengingat akan pentingnya persatuan, gotong royong, dan kreativitas dalam membangun masa depan kota yang lebih baik.

Ditempat yang sama, H. Chaeruddin menyampaikan bahwa tema HUT ke-16 Kota Tangsel tahun ini, "Konektivitas dalam Kreativitas," merefleksikan semangat mempererat hubungan antar elemen masyarakat dan mendorong lahirnya inovasi baru.

"Tema ini tidak hanya mencakup konektivitas fisik seperti infrastruktur, tetapi juga koneksi sosial, budaya, dan digital yang memperkuat daya saing kota," ujarnya.

Ia juga menyoroti perjalanan Tangsel selama 16 tahun yang penuh pencapaian, mulai dari infrastruktur, pelayanan publik, pendidikan, kesehatan, hingga ekonomi kreatif yang terus berkembang.

Lanjutnya, H. Chaeruddin menekankan pentingnya inovasi di era digital. Transformasi menuju smart city menjadi salah satu prioritas Pemkot Tangsel, dengan fokus pada transparansi, efisiensi pemerintahan, serta perhatian terhadap lingkungan.

"Kami mengapresiasi berbagai program dan kegiatan yang telah memeriahkan HUT Tangsel, mulai dari olahraga, seni, budaya, hingga lomba-lomba yang melibatkan partisipasi aktif masyarakat. Ini adalah bentuk nyata semangat gotong royong," tutup H. Chaerudin . (Hendi)